
 

 

 

 

 

 

 

 

Протокол № 1 
Пленарного заседания Общественной палаты 

муниципального района муниципального образования 

«Нижнеудинский район» 

 

 

г. Нижнеудинск                                                                                     01.11.2021 года 

 

Место проведения – большой зал заседаний администрации Нижнеудинского района. 

Время начала заседания – 14 час. 00 мин. 

 

Присутствовали:  

Представитель мэра МО Нижнеудинский район – заместитель мэра по социальным 

вопросам Иванова Инна Петровна. 

Члены Общественной палаты: 

1. Козловский Анатолий Иванович  

2. Мосензова  Людмила Леонидовна  

3. Лысцова Людмила Анатольевна   

4. Федюкова Наталья Юрьевна  

5. Жгунова Анна Валерьевна  

6. Жук Татьяна Андреевна  

7. Исраилов Майрбек Денилбекович  

8. Савельева Марина Геннадьевна  

9. Корсакова Надежда Владимировна  

10. Игнатенко Надежда Анатольевна  

11. Усачев Михаил Владимирович 

12. Зубец Алексей Алексеевич 

13. Суровцева Татьяна Анатольевна 

14. Брысин Сергей Валерьевич 

15. Станиславчик Татьяна Владимировна 

16. Важенцева Надежда Александровна 

17. Городецкая Мария Ильинична. 

Отсутствовали:  

1. Ванцай Любовь Анатольевна 

2. Соседко Людмила Ивановна 

3. Пестрецова Ирина Александровна 

 

Пленарное заседание, согласно регламенту, считать правомочным. 

 

Повестка дня: 

1. Приветственное слово мэра муниципального района МО «Нижнеудинский район». 

Избрание председателя Общественной палаты. 

2. Избрание заместителя председателя общественной палаты. 

3. Избрание ответственного секретаря общественной палаты. 



 

 

4. Формирование комиссий общественной палаты, утверждение регламента, 

обсуждение плана работы. 

 

Слушали Корсакову Н В. С предложением избрать председателем пленарного заседания 

Мосензову Л.И., секретарем заседания - Лысцову Л.А.  

Голосовали: «за» - 17. Решение принято единогласно. 

 

Слушали Мосензову Л.Л. - предлагается провести избрание председателя, заместителя 

председателя и ответственного секретаря Общественной палаты путем открытого 

голосования. 

Голосовали: «за» - 14, «против» - 1, «воздержался» - 2. Решение принято большинством 

голосов. 

 

1. Слушали Иванову И.П. - от имени администрации и мэра А.А. Крупенева рада 

приветствовать вновь сформированную Общественную палату, в состав которой вошли 

люди, по-настоящему болеющие за территорию, готовые и способные на общественном 

уровне помогать официальной власти успешно решать проблемы района и каждого 

отдельного жителя. Нет сомнений в том, что это сотрудничество будет успешным и 

плодотворным. От имени мэра вносится предложение избрать председателем 

Общественной палаты Козловского А.И. Анатолий Иванович много лет успешно исполнял 

обязанности заместителя мэра по социальным вопросам, знает все проблемы территории, 

как говорится, изнутри. Продолжает заниматься общественной работой, является членом 

Президиума Районного Совета ветеранов, пользуется заслуженным авторитетом, 

уважением и доверием жителей района. Человек грамотный, неравнодушный, с активной 

жизненной позицией, способный успешно руководить деятельностью Общественной 

палаты. От имени администрации района предлагаю поддержать кандидатуру Козловского 

А.И. для избрания председателем Общественной палаты муниципального района 

муниципального образования «Нижнеудинский район». 

 

Голосовали: «за» - 16, «против» - 0, «воздержался» - 1. Решение принято большинством 

голосов. 

 

2. Слушали Мосензову Л.Л. – считаю необходимым сделать акцент на том, что 

заместителем председателя Общественной палаты целесообразно избрать человека с 

юридическим образованием и соответствующим опытом работы, поскольку большинство 

вопросов, которые приходится решать членам палаты в процессе их деятельности, 

требуют грамотного юридического подхода. 

 

Слушали Иванову И.П. – от имени администрации района вносится предложение для 

избрания заместителем председателя Общественной палаты рассмотреть кандидатуру 

Соседко Л.И. Это как раз такой специалист, о котором только что сказала Мосензова Л.Л. – 

юрист с большим опытом работы, ответственная, способная оперативно принимать 

грамотные решения. Полагаю, что многим из присутствующих, знакомым с Людмилой 

Ивановной и по работе, и по общественной деятельности, известны ее обязательность и 

принципиальность. Несмотря на временное отсутствие Соседко Л.И. по личным 

уважительным причинам, ее кандидатура на посту заместителя председателя 

Общественной палаты муниципального района муниципального образования 

«Нижнеудинский район» представляется наиболее перспективной и предлагается к 

избранию. 

 

Слушали Исраилова М.Д. – с Соседко Людмилой Ивановной неоднократно пересекались 

по служебной необходимости в период ее работы в прокуратуре. Подтверждаю 



 

 

характеристику, представленную Ивановой И.П. и поддерживаю предложение об избрании 

Соседко Л.И. заместителем председателя Общественной палаты. 

 

Голосовали: «за» - 16, «против» - 0, «воздержался» - 1. Решение принято большинством 

голосов. 

 

3. Слушали Иванову И.П. – ни для кого не секрет, что эффективность и слаженность 

любого вида деятельности во многом зависит от четкого, оперативного и грамотного 

ведения документации. Ответственный секретарь – как раз тот человек, который 

обеспечивает этот важный участок работы. С Людмилой Анатольевной Лысцовой знакома 

в профессиональных рамках много лет. Знаю ее как грамотного, пунктуального, очень 

ответственного человека и могу ручаться за то, что она способна успешно решать задачи 

по документированию деятельности Общественной палаты. От имени администрации 

района предлагаю кандидатуру Лысцовой Л.А. для избрания секретарем Общественной 

палаты муниципального района муниципального образования «Нижнеудинский район». 

 

Слушали Исраилова М.Д. – с Лысцовой Л.А. лично знакомы давно, коллеги. Более 30 лет 

Людмила Анатольевна выполняла обязанности секретаря начальника ОВД,  

делопроизводство и документооборот – ее работа. Энергичная, грамотная, обязательная. 

Поддерживаю предложение об избрании Лысцовой Л.А. ответственным секретарем 

Общественной палаты. 

 

Слушали Станиславчик Т.В. – лично знакомы с Лысцовой Л.А. более 15 лет. Очень 

грамотная, умеющая четко и лаконично формулировать мысли. Всегда имеет собственное 

мнение и способна его отстаивать. Энергичная, ответственная, открытая к 

конструктивному общению, владеет современными цифровыми технологиями, постоянно 

повышает свой уровень. Поддерживаю кандидатуру Лысцовой Л.А. для избрания 

ответственным секретарем Общественной палаты. 

 

Голосовали: «за» - 16, «против» - 0, «воздержался» - 1. Решение принято большинством 

голосов. 

 

4. Слушали Мосензову Л.Л. – сегодня мы должны определиться с датой проведения 

последующих пленарных заседаний. Поскольку по Регламенту таковые проводятся не 

реже двух раз в год, предлагаю назначить датами проведения 15 апреля и 11 ноября 2022 

года.  

 

Голосовали: «за» - 17. Решение принято единогласно. 

 

5. Слушали Мосензову Л.Л. – коллеги, переходим к обсуждению регламента, 

формированию комиссий Общественной палаты, планированию работы. В предыдущей 

палате функционировали комиссии: по социальным проблемам, по вопросам 

гражданского общества, по вопросам ЖКХ и экологии, по регламенту и этике. Вношу 

предложение о том, чтобы пересмотреть данный порядок и сформировать комиссии по 

более конкретным задачам. 

  

Слушали Брысина С.В. – на мой взгляд, не стоит создавать много разных комиссий, 

поскольку, по регламенту, каждый член Общественной палаты имеет возможность 

принимать участие в работе любой из комиссий с правом совещательного голоса. То есть, 

обсуждаем вопросы вместе – решение принимает соответствующая комиссия. Считаю это 

оптимальным и наиболее эффективным вариантом. Что касается регламента, то 



 

 

существует типовой регламент, просто его следует откорректировать в соответствии с 

предложениями членов палаты и нашими задачами. 

 

Слушали Козловского А.И. – уважаемые коллеги, благодарю за избрание меня 

председателем Общественной палаты и на этих правах предлагаю перенести рассмотрение 

вопросов о формировании комиссий и планировании работы на следующее внеочередное 

пленарное заседание в рамках регламента (возможно, конец ноября). 

 

Голосовали: «за» - 17. Решение принято единогласно. 

 

 

 

 

Решили: 

1. Избрать председателем Общественной палаты муниципального района 

муниципального образования «Нижнеудинский район» Козловского Анатолия 

Ивановича. 

2. Избрать заместителем председателя Общественной палаты муниципального района 

муниципального образования «Нижнеудинский район» Соседко Людмилу 

Ивановну. 

3. Избрать ответственным секретарем Общественной палаты муниципального района 

муниципального образования «Нижнеудинский район» Лысцову Людмилу 

Анатольевну.  

4. Следующие пленарные заседания Общественной палаты муниципального района 

муниципального образования «Нижнеудинский район» запланировать на 15 апреля 

и 11 ноября 2022 года. 

5. Решение вопросов утверждения регламента, формирования комиссий и 

планирования деятельности Общественной палаты муниципального района 

муниципального образования «Нижнеудинский район» перенести на ближайшее 

внеплановое заседание Общественной палаты.  

 

 

  

Председатель Пленарного заседания                                                                 Л.Л. Мозензова 

 

 

 

Секретарь Пленарного заседания                                                                       Л.А. Лысцова                                                                                                                

 


